

La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO

(CONTINUACIÓN DE LA CRÓNICA)

PUBLICACION

Anuncios en la cuarta plana, 5 céntimos de peseta línea. Los permanentes, los que se publiquen en las demás planas y los comunicados á precios convencionales. Los originales no se devuelven. No se publica los domingos.

SUSCRIPCION

En Badajoz un mes, 1'25 ptas.—En provincia, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id. La correspondencia se dirigirá al Administrador. Redacción y Administración Arco Agüero, 18.

LA SEÑORITA

Maria Teresa Gudiño Blacayo

Ha fallecido en esta capital el día 26 de Noviembre de 1907 á los 18 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

R. I. P.

Su desconsolada madre D.^a Antonia Llacayo Moreno, hermanos D. Manuel y don Antonio, tios D.^a Joaquina Llacayo (ausente), D.^a Emilia y D. Vicente Gudiño (ausente), tios políticos, primos y demás parientes,

Suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana 27 á las doce y media, desde la casa mortuoria Arias Montano 6 pral. hasta la capilla de San Sebastián por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

Badajoz 26 de Noviembre de 1907
(No se reparten esquelas).

produce la familia á los que llevan sobre sí una corona.

El príncipe heredero, que vé su feudo perdido en las manos del dictador, no se resigna á perderlo y rompe con el respeto á su padre, mostrándose francamente partidario de otra Constitución más amplia.

Yo recuerdo ahora, y lo pongo á los ojos del pueblo vecino, el ejemplo que la Historia guarda.

Hubo otro príncipe que se reveló también contra la privanza de un nestado favorito.

Ansioso el pueblo lo aclamó, teniendo como premio, un reinado de desdichas sin cuento.

La monarquía no tiene soluciones para las ansias de vida de un pueblo pensador.

Un paso más, y la seguridad absoluta de una era de felicidad.

¡Ya sen iremos los españoles la nostalgia de libertad!

¡Si el ejemplo nos fuera saludable!

Quien sabe.

Badajoz, Noviembre, 1907.

¿qué fin se proponen al engañar á los simples mortales de mediana talla intelectual?

Tercera fase: el lector, que no quiere quedarse con el gusanillo de la duda dentro, pasa á experimentador ó testigo de experimentos; *Operibus credite, et non verbis*. Y en este caso sucede: O que cae de cabeza en una reunión de farsantes y que descubierta la supercheria se aferra con más vigor que nunca á su primera opinión, y es un incrédulo incorregible á quien no convencen todos los Orokos y Lombrosos del mundo; ó que comprueba por sí mismo la verdad de los hechos misteriosos, convirtiéndose en un creyente acérrimo, tal vez con vistas al fanatismo.

De pasada citaré, entre los que han visto cosas raras, dos clases de personas que se alejan á perpetuidad de todo lo que huele á espiritismo ó metapsíquica; las unas, astudizadas, porque se sienten invadidas de un pánico tremendo, de un miedo insuperable hacia los invisibles agentes, y temen que las persiga un ejército de fantasmas, duendes, espíritus y diablos colorados; las otras egoistas, porque se hallan muy á gusto con las ideas adquiridas desde la infancia, quieren que se lo dea todo hecho, y huyen de meterse en libros de caballerías.

Ahora bien; cuántos sin ser miedosos ni egoistas llegan á convencerse de la verdad de los fenómenos metapsíquicos, se afilian á su vez, *ipso facto*, en uno de los dos grupos, defensores de ideas contrarias y bien definidas.

El uno considera los hechos maravillosos, estupefactos, inexplicables, como primeros vislumbres de una ciencia nueva llamada á descubrir un mundo misterioso, pero no sobrenatural; pretenden explicarlo todo sin salirse de la esfera psico-fisiológica, ni de la física, ni del planeta que habitamos; sin ir más allá de lo que la humanidad viviente es capaz de sentir y de obrar.

El otro grupo, si va más allá, considera esos hechos como pruebas concuyentes de que hay una relación entre vivos y muertos. Ha llega decir que á este grupo pertenecen los espiritistas.

La diferencia entre unos y otros es, como se vé, fundamental. La victoria futura de estos ó aquellos (porque es de suponer que andando el tiempo habrá triunfadores y vencidos) será de una importancia trascendentalísima para la Humanidad.

Hoy por hoy, los de uno y otro bando comen á medias por la senda que han emprendido. Estotavía muy poco lo que se ha visto; lo que se ha hecho; lo que se sabe, para pretender soberbiamente explicar el arcano del *más allá*, humano ó divino.

Tal vez más adelante me atreva á tratar con mayor amplitud de estos asuntos.

Por ahora solo me permito recordar una anecdotilla, rigurosamente histórica, que viene de propósito, aunque al pronto parezca no tener relación alguna, ni enlace, con las anteriores líneas.

Un buen burgués del interior, que no había visto nunca el mar, solo para verio hizo un viaje á un puerto del Cantábrico. Llegó el tren con retraso, y ya era noche cerrada cuando entró en agüas.

Esperaba á nuestro hombre en la estación un amigo, al cual dijo, no bien dejó en una fonda el equipaje:

—Hombre... yo quisiera ir ahora mismo á ver el mar.

—¿Ver el mar? Pero si es de noche!

—No importa, algo distinguiré... La verdad es que me consume la impaciencia, y ya que estoy aquí... si no le cause molestia...

—Ninguna, y le voy á acompañar, aunque sé que será inútil.

Ambos bajaron á la playa. La noche,

apacible y calurosa, era muy oscura, sin luna, ni siquiera estrellas, porque estaba nublado. A oídos de forastero llegaba el monótono fragor de las olas al romperse; á pocos pasos de él rugía el monstruo, el impenetrable misterio, el misterioso abismo; allí, enfrente, estaba el mar, pero envuelto en tinieblas, tan negro é invisible como el mismo cielo encapotado... No se veían los dedos de la mano.

—No siga usted adelante,—advirtió al forastero su amigo,—porque se mojará los pies... Estamos ya en la misma orilla.

—¿En la orilla? ¡Carambal! ¡Y no poder distinguir absolutamente nada!

Después de un rato de silencio, el acompañante del forastero no pudo contener una gran carcajada, y no le faltaba motivo para reír á todo trapo...

Lo sucedido era que el burgués de tierra adentro, no resignándose á regresar á la fonda sin ver algo, se le ocurrió la más peregrina de las ideas, que fué... encender un fósforo para ver el mar. ¡Con aquel átomo de luz pretendía apreciar la inmensidad del Océano!

Meditemos sobre el problema apenas esbozado, que plantea la observación incompleta de algunos fenómenos perfectamente inexplicables é inexplicables para la ciencia actual; hagámonos cargo de la escasa luz que aportan á la inteligencia; compórtanos lo paquísimo que se sabe con lo infinito de lo que se pretende descubrir...

Y no imitemos la chusca ocurrencia del buen burgués.

No queremos sondear la inmensidad del Océano en tinieblas... á la luz de un fósforo!

RAMIRO BLANCO.

Política portuguesa

Tengo á la vista la carta de un portugués amigo mío.

Son tantas las cosas que me dice, y tal interés tienen todas ellas, que no sé como empezar.

Desde luego y sin ser profeta, se puede vaticinar que la monarquía portuguesa ha entrado en periodo agónico.

Sus terribles convulsiones de fiera herida, tratan de herir con los zarpazos de las más neronianas leyes.

Prohibidas las reuniones que infinitas leyes legalizan.

Amordazada á fuerza de procesos y denuncias la prensa republicana, sujetos á la dictadura todos los hombres que piensan contra ella, creyó Joao Franco que la fiera liberal estaba amarrada.

El mentís rotundo, la negación vibrante, la más viril protesta sale ahora de labios monárquicos

Todos los hombres honrados, se apartan de la dictadura; la intelectualidad en la persona del Rector de la Universidad, D. Joao da Alarcão, que fué ministro de la Corona, y hoy dimite por ser incompatible con el Gobierno.

Los políticos hacen más; patriotas verdaderos, viendo la salvación del país en la forma republicana, van á ella dispuestos á ser valientes soldados de sus filias.

El ejército da muestras palpables de su descontento y el jefe de la guardia municipal, (que representa nuestra Guardia civil) general Malaquias de Lemos, fundamenta su dimisión, diciendo: *No estoy dispuesto á seguir este régimen, lleno de peligros para la patria.*

¿Para qué seguir citando casos y nombres?

La valiente y hermosa tierra lusitana, que dió honra al mundo, será pronto una República, que á nuestro lado y unida á España, por lazos geográficos y más por el corazón, nos mostrará eternamente lo que puede la virilidad y civismo de un pueblo.

Mal se le ponen las cosas políticamente al monarca portugués, pero no tiene ni la íntima satisfacción que

Poca luz...

No sé si están ustedes enterados de que se observa en el día un recrudescimiento de espiritismo; con nuevo empuje han vuelto á hacer su aparición, las mesas giratorias y los médiums.

Esto es debido á que en el último cuarto de siglo han tomado en serio los sabios el estudio de ciertos fenómenos que están en completo desacuerdo con las leyes físicas conocidas; y como á muchos de ellos les fué posible comprobar la verdad de esas fenomenales maravillas; algunas de las cuales superan á cuanto pueda imaginar la más desatada fantasía humana se han visto obligados, para explicárselas de algún modo, á aceptar la acción de una fuerza desconocida, fuerza de carácter psíquico que abre ancho campo á la experimentación y al estudio.

Mr. Charles Richet, ilustre profesor de la Facultad de Medicina de París, estimando que el término *espiritismo* no es científico, y desorienta además al investigador, llama *metapsíquica* á esta nueva ciencia, es decir, al estudio de los diversos fenómenos psíquicos que se conocen con los nombres de telepatía, clarividencia, desdoblamiento de la personalidad, aportes, levitación, materializaciones de espíritus, etc.

El que por primera vez lee un libro que trata de estos trascendentales asuntos, citando hechos comprobados por el autor (que se llama X, ó Juan Fernández) empieza por considerar á éste como un soñame *chiflado*, que no debió dar á la publicidad semejantes paparruchas, si en algo estimaba su calidad de hombre serio.

Esta es la primera fase: el lector está seguro de no haber errado el juicio respecto al desbarajuste cerebral del que tales cosas ha escrito, haciéndose acreedor á que se le encierre en un manicomio, ya que él se propasó á hacer á los incautos y crédulos dignos de un tonticomio.

Segunda fase: el lector hojea otros libros dedicados á desarrollar el mismo tema, y modifica mucho ó en parte su primitiva opinión al advertir que los autores no se llaman X ó Juan Fernández, sino Crookes, Maxwell, Lodge, Huggins, Lombroso, Gasparin, Aksakof, Sardou, Flammarión, Rochas, Wallace, etc. Y se pregunta, lleno ya de dudas: ¿Son víctimas de un fatal error? ¿Son alucinados? ¿Es cierto lo que afirman? ¿Hablan de buena fé...? Y si no,

Clinica especial de enfermedades de los ojos

Don Cayo Alvarado

Profesor libre de Oftalmología. Médico Oculista honorario de los establecimientos de Beneficencia Municipal y Provinciales de Salamanca.

Pone en conocimiento de los enfermos de los ojos que deseen consultar, que habiendo sido llamado por algunos que desean operarse de cataratas y de otros padecimientos, permanecerá en Badajoz del 1 al 16 de Diciembre; hospedándose en el HOTEL PARIS.

Suplico á los señores que reciban estos anuncios los den la mayor publicidad con objeto que llegue á conocimiento de los enfermos.

Local y Regional

Anteanoche á las 11, próximamente, se hallaban en una casa de la calle de Encarnación, los hermanos José y Ventura Escudero, vecino de esta ciudad y un individuo forastero. Promovieron una cuestión, y para dirimirla salieron á la calle dando golpes.

Apercibidos los serenos de o que pasaba, trataron de poner término á la riña, y como los contendientes no atendieron sus indicaciones, les ordenaron que fueran á la prevención municipal. Entonces los hermanos Escudero saca-

ron sus navajas, y el mayor tiró una cuchillada al sereno Francisco Martínez, quien decidió, juntamente con sus compañeros, llevar a la citada prevención a los sujetos de referencia.

Los antedichos hermanos se echaron al suelo, promoviendo con tal motivo un fuerte escándalo, intentando morder a los agentes de la autoridad.

Con gran trabajo se logró conducirlos a la prevención municipal, y al llegar a ésta salió huyendo el Ventura, sin que fuera posible darle alcance.

Momentos después quedaron también detenidas en la prevención la madre de los hermanos Escuderos, llamada Escalástica, y Catalina Barriga, pupila de la casa núm. 29 de repetida calle, por dirigir insultos a los serenos.

Del suceso se ha dado cuenta al Juzgado de instrucción, entregándole las navajas ocupadas a los susodichos hermanos.

¿Tendrá alguna relación con este suceso la denuncia que hace anoche el Nuevo Diario, quien asegura que un sereno proxinó una paliza enorme a dos pacíficos ciudadanos?

Triunfo indiscutible

A pesar de vulgares imitaciones, el triunfo de los verdaderos legítimos medicamentos COSTANZI, es indiscutible.

Por eso aconsejamos al público que rechace cualquier medicamento COSTANZI, que además del retrato, no lleve también la marca de fábrica y la firma hecha a mano y en negro de don Nicolás Casile.

Para pedidos y más detalles, dirigirse por carta a D. Nicolás Casile ó a los verdaderos medicamentos COSTANZI, calle Diputación, 284, Barcelona, y se obtendrá contestación gratis y con absoluta reserva.

La enfermedad que ha tiempo aquejaba a doña Casilda García Laborda, ha tenido un fatal desenlace. Dicha señora pasó a mejor vida en el día de ayer.

Damos el más sentido pésame a doña Cristina, doña Encarnación y don Camilo García, hermanos de la finada, y a su sobrino el concejal D. José Martínez García, por la desgracia que les aflige.

Anoche, después de larga enfermedad y de recibir los Santos Sacramentos, ha fallecido en esta capital la virtuosa señorita María Teresa Gudiño Lacayo, hermana de nuestro querido amigo el corredor de comercio del colegio de esta plaza, D. Manuel.

Tanto a este como a su desolada madre y a su otro hermano D. Antonio, damos nuestro más sentido pésame.

Victima de la terrible enfermedad que tantos extragos causa en la juventud, ha fallecido D. Miguel Figueroa Gálvez.

A su madre doña Concha Gálvez, a su hermana doña Manuela y a su tío don Miguel Gálvez y a las demás personas de la familia, enviamos el testimonio de nuestro sentimiento por la irreparable pérdida que han sufrido.

El entierro se verificará a las cuatro de la tarde de hoy.

La casa mortuoria en la calle de Madre de Dios, núm. 14.

D. Pedro de la Hera, inteligente empleado de la Intervención de Hacienda, ha fallecido.

A su esposa D.ª María Serrano, a su tía D.ª Natividad de la Hera, esposa de D. Eduardo P. Ojiva, a su padre político D. Eugenio Serrano, a sus hermanos políticos D.ª Angela y D. Eugenio Serrano, y a las demás personas de la familia, damos el pésame por la desgracia que acaban de sufrir.

Fumad el papel JOB

ó dejad de fumar

De venta en todos los estancos. Unicos representantes para la provincia de Badajoz, Rodriguez y Cordero, 17, Melendez Valdés, 17.

Catarros, coqueluche, tos ferina y toda clase de tos de los niños, se cura con el anticatarral Resello—Farmacias y droguerías.

No hay que dudar

que solo el Regenerador de la Sangre Napoliarkon cura completa y radicalmente la Anemia Neurastenia y sus tristes consecuencias, siendo el único reconstituyente de la sangre, de los huesos y del sistema nervioso en general.

Servicio telegráfico

Catástrofe

MADRID 26 (3 15)

Telegrafían de Tarragona dando cuenta de la terrible catástrofe ocurrida en la línea de aquella capital a Valencia.

Al penetrar el tren en el puente de Cambril sobre el río que pasa cerca de la villa de aquel nombre, se hundió una parte de dicho puente, cayendo al río la locomotora y los primeros vagones.

Cambril, es un pueblo a unos 8 kilómetros distante de Tortosa.

Explosión

Despachos de San Petersburgo comunican que a consecuencia de un incendio, ocurrió una horrible explosión en una casa, resultando gran número de víctimas.

Interpelación

En la sesión que esta tarde celebre el Congreso, interpelará al Gobierno sobre la catástrofe de Cambril, el diputado solidario Sr. Nougues.

Este recordará en su interpelación que en el año 1904 denunció como peligrosa, la línea férrea donde ha ocurrido la catástrofe.

Informacion Oficial.

(Madrid 25 (22'45)

Congreso

Se abre la sesión a las 2 y 50.

Preside el Sr. Dato.

Varios Sres. diputados formulan ruegos y preguntas.

El Sr. Soriano ruega al Ministro de la Gobernación asista mañana a primera hora de la sesión para hacerle una pregunta relacionada con la Real orden sobre agencias telegráficas.

El ministro promete asistir, si otras ocupaciones más perentorias no se lo impiden.

Reanudada la interpelación sobre subvención a la Sociedad Hispano africanista, el Sr. Soriano hace el resumen de lo manifestado en la última sesión.

Dice que la duda del ministro sobre si habrá ó no concurso, bastaba para retirar el decreto.

Expuso la creencia de que no hubo concurso, y que la petición del señor Güell y la resolución del ministro están escritas en el mismo papel del Ministerio de Estado.

Preguntó a quien se ha concedido la subvención, y leyó el art. 1º del decreto, deduciendo que la subvención no pudo otorgarse a la sociedad Hispano Africanista.

Dijo que D. Ignacio Fernández presentó un proyecto solicitando terrenos del territorio del golfo de Guinea, y terminó preguntando al ministro si sabía algo de una sociedad llamada del Muni, constituida por capitales franceses.

El ministro de Estado contestó diciendo que el decreto tiene caracter provisional, pues solo ampara a una sociedad, cuando las soluciones suyas convengan al Estado, llevándolas a las Cortes para su consignación en la partida del presupuesto.

Explicó lo que anteriormente quiso significar empleando la palabra concurso, diciendo, que no puede existir forma usual prevista por las leyes, puesto que la concesión basa en la confianza del Gobierno, siempre que la sociedad prestase realización de servicios especiales.

Concluyó diciendo que si hay más sociedades, pueden realizar trabajos en Africa, y obtendrán el apoyo del Gobierno.

Rectifican los Sres. Soriano y ministro de Estado.

Interviene el Sr. Gasset, y dice que el concurso es un buen procedimiento

y dentro de él el Gobierno quedaba en libertad.

La adjudicación al Sr. Güell puede lesionar otros intereses.

Insiste en la conveniencia de especulación al país.

El ministro de Estado contestó que no se trata de un concurso para una obra concreta y por lo tanto caben distintas sociedades y diversos objetos, y serán atendidas las que inspiren confianza y a la vez ofrezcan garantías.

Leyose una proposición del Sr. Soriano pidiendo a la cámara deje en suspenso la subvención concedida a la sociedad Hispano Africana y el decreto de 10 de Agosto, apoyandola su autor y contestando el ministro de Estado.

Abierta discusión sobre este asunto, intervienen los Sres. Burell, Canalejas, Gasset, Nougues y Barrio y Mier.

Contestan el ministro de Estado y el Presidente del Consejo insistiendo en las manifestaciones hechas en el asunto, y seguidamente se vota la proposición que no fué tomada en consideración por 125 votos contra 58.

Orden del día

El ministro de la Guerra, hace el resumen del debate sobre la totalidad del proyecto de ley que fija las fuerzas del Ejército para el próximo año de 1908.

Dijo que la fijación del contingente no es solo operación aritmética.

Expuso las diferencias que existen entre los ejércitos de ahora y los de hace sesenta años, en que no se necesitaban reservas. Hoy hacen falta triple que en activo, y bien organizadas é instruidas.

El país—dice—puede soportar bien esta carga.

Declara que no es partidario del servicio militar obligatorio; pero si del voluntario y tiro obligatorio.

En el ejército, el soldado aprende a leer, escribir, obedecer y amar a la disciplina y el orden.

Terminó diciendo que reducido el contingente, reduciríanse las unidades de tal manera que no se virían para la instrucción.

Rectifica el Sr. Pedregal.

El Sr. Azcárate apoyó un artículo pidiendo que el cupo lo fije el parlamento.

Consideró que podían reducirse las unidades.

El ministro de la Guerra expuso el inconveniente del procedimiento.

El Sr. Suarez Inclán, de la comisión, contesta

No se tomó en consideración el artículo adicional y se suspende la discusión.

Se aprobó definitivamente el proyecto de ley del ferrocarril de Betanzos al Ferrol.

Se tomaron en consideración tres proposiciones de ley de los Sres. Figueroa, Vega Soane y Ventosa.

El Sr Nougues leyó un telegrama de la catástrofe ferroviaria en la línea de Valencia a Tarragona, y pidió que se gire una visita de inspección, y castigo para los culpables

E Presidente del Consejo, prometió depurar las causas y exigir responsabilidades.

EL SEÑOR D. Pedro de la Hera y González-Orduña Falleció el día 26 de Noviembre de 1907 D. E. P. Los Sres. Delegado é Interventor de Hacienda, Jefes; su afijida viuda D.ª Mariana Serrano y Fernández; sus padres y hermanos políticos, sus tíos, primos, sobrinos y demás parientes, Suplican a sus amigos, se sirvan encomendar su alma a Dios, y asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana 27 a las diez de la misma desde la casa mortuoria, Muñoz Torrero, 40, a la capilla de San Sebastián, por lo que les quedarán reconocidos. Badajoz 26 de Noviembre de 1907.

LA SEÑORA D.ª Casilda García Laborda Falleció en el día de ayer E. P. D: Sus hermanos doña Encarnación, doña Cristina y don Camilo (ausente); sobrino don José Martínez García, y demás parientes, Suplican a sus amigos se sirvan encomendar a Dios el alma de la finada y asistir a la conducción del cadáver que, desde la casa mortuoria, Arias Montano (antes Sal), núm. 20, a la Capilla de San Sebastián, se verificará a las cuatro de la tarde de hoy; favor al que quedarán agradecidos. Badajoz 26 de Noviembre de 1907.

Los verdaderos y legítimos Medicamentos



han de llevar además de la marca registrada que concedió el *Ministerio de Agricultura* por los medicamentos **Salvati Costanzi** y la firma hecha á mano de D. Nicolás Casile, exacta á la del margen.

Nicolás Casile

Costanzi

284, Diputación, 284
BARCELONA

Solo con los medicamentos «Costanzi» que reunan las condiciones antedichas, se garantiza y se obtiene la completa y radical curación de todas las enfermedades de las vías génito urinarias, venéreas y Sifilicas.

Los verdaderos «Confitos Costanzi» curan completa y radicalmente, destruyendo la callosidad y evitando el uso de las peligrosas candelillas las «Estrecheos Uretrales, Prostatitis, Cistitis Uretritis,» Catarros de la vejiga, cálculos, incontinencia de orina, arenillas, flujos blancos en la mujer, blenorragia en

ambos sexos, gota militar, mal de riñones, etc.: quitan y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar. Una caja de verdaderos «Confitos Costanzi» 5 pesetas.

«El verdadero Roob antisifilítico Costanzi» es un inmejorable reconstituyente y resfrancante de la sangre, cura completa y radicalmente la Impotencia, Anemia, Adenitis glandulares, dolores de los huesos, artréitismo, raquitismo, manchas de la piel, purulentas, herpéticas, granos, inapetencia, insomnio, enfermedades nerviosas, pérdidas seminales, polución, espermatorrea, albuminuria, escrófula linfadenoma, esterilidad neurastenia y todas las manifestaciones de la Sifilis sea ó no hereditaria. Un frasco del verdadero «Roob Costanzi» 4 pesetas.

La verdadera «Inyección Costanzi» no causa estrecheos y no se reproduce el mal y cura radicalmente: flujos blancos, úlceras, leucorrea, dismenorrea, vaginitis, uretritis, endometritis, vulvitis, balanitis, erosión del cuello uterino, llaguitas, etc.: Un frasco de la verdadera «Inyección Costanzi» 4 pesetas. Se encuentra de venta en acreditadas Farmacias—Preparación esmerada por reputado Farmacéutico.

Para pedidos y más detalles, pueden dirigirse al señor don Nicolás Casile ó á los verdaderos medicamentos «Costanzi» en la calle Diputación, 284, Barcelona que se obtendrá contestación gratis con la mayor reserva y á vuelta de correo.

N. B.—Si algun revendedor poco escrupuloso quisiera ofrecerle otro producto por no tener los verdaderos medicamentos «Costanzi» dirigirse á la calle Diputación, 284 Barcelona que se le hará la expedición á vuelta de correo.

1908

Almanaque
Bailly-Bailliere

ó Pequeña Enciclopedia de la Vida Práctica.

REGALA una participación en el billete entero de la Lotería de Navidad núm. 26.317.

RIFA 3 magníficos automóviles.

SORTEA multitud de regalos.

500 páginas. 1.000 grabados.

Mapas en colores.

Precio: **1,50 pesetas** en rústica y **2** encuadernado.

De venta en la librería de D. Antonio Arqueros, Larga 48, Badajoz.

En la Administración de «LA REGIÓN»

EXTREME- ÑA y en la Tipografía de Don Antonio Arqueros, Larga 48, se admiten esquelos de defunción y aniversarios.

hasta las OCHO de la mañana.

SANDALOPIZÁ

MIL PEsETAS

PARA ENFERMEDADES URINARIAS

Este medicamento es el más eficaz para curar las enfermedades del aparato respiratorio. Se cura radicalmente con el renombrado Jarabe Vinure Napoliarkon.

UN PROGRESO DE LA CIENCIA

NO MAS ANEMIA

No más enfermedades del estómago

Las enfermedades del aparato respiratorio

mediante los medicamentos

Napoliarkon

Los únicos que han merecido en las Exposiciones Extranjeras y Nacionales

Gran premio—Cruz insigne
Medallas de oro

SUS TRISTES CONSECUENCIAS

MEDIANTE

El estomacal NAPOLIARKON

Se curan radicalmente

Con el renombrado

Jarabe Vinure Napoliarkon

Marca Registrada
Napoliarkon.

G. A. Pizzo
Clarís número 58
Barcelona

«Los confites Napoliarkon» donan á las vías génito urinarias el estado normal, evitando el uso de la peligrosísima candelilla, quitan y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar, los únicos que curan radicalmente las estrecheos uretrales, Prostatitis, Cistitis, Catarros de

Regenerador de la Sangre **Napoliarkon**

A base de Fósforo-Hierro-Quinina-Cal-Coca-

Estrignina etc.

Medicamento superior á todos los conocidos hasta hoy.

Celebridades médicas Extranjeras lo recetan siempre para dar buen color, fuerzas y vida siendo el «Napoliarkon» el único reconstituyente de la sangre, de los huesos y del sistema nervioso.

El «Napoliarkon» es el último descubrimiento de la Terapéutica moderna para curar radicalmente la clorosis, diabetes, parálisis, poluciones, espermatorrea impotencia, cefalalgia, raquitismo, escrófulismo, dispepsia, atonía, debilidad de la vista, Palidez de los tegumentos, decoloración de las uñas, dolores de cabeza, neuralgias faciales, palpitaciones del corazón, sofocación, digestión difícil, dificultad de los trabajos intelectuales y musculares, laxitud, insomnio delirio, alucinación, hinchazón, edema, etc.

Un frasco de «Napoliarkon» con la debida instrucción **7 pesetas**. De venta en Badajoz: Farmacia del Dr. Camacho, Plaza de la Constitución 12, y Farmacia de Vicente Domingo y Sanchis, San Juan, 31.

la vejiga, Cálculos, Incontinencia de orina, Flujos blancos de las mujeres, Blenorragia (gota militar) etc. Una caja de Confitos Napoliarkon con la debida instrucción, pesetas 4'50.

El Roob depurativo Napoliarkon inmejorable reconstituyente antisifilítico y resfrancante de la sangre, cura completamente la sifilis y todas sus consecuencias. Anemia, Impotencia, Dolores de los huesos, Adenitis glandulares, manchas de la piel, pérdidas seminales, poluciones, espermatorrea, herpétismo, albuminuria, escrófula, limfafatismo, raquitismo, linfadenoma, esterilidad, neurastenia, etcétera etc. Un frasco de Roob depurativo Napoliarkon con la debida instrucción, pesetas 3'50.

Las inyecciones Napoliarkon curan radicalmente los Flujos blancos, catarros crónicos de la vejiga, blenorragia, úlceras, leucorrea, dismenorrea vaginitis, uretritis, endometritis, bulbitis, balanitis, erosión del cuello uterino, llaguitas, etcétera. Un frasco de la inyección Napoliarkon con la debida instrucción, pesetas 3'50. De venta en Badajoz: Farmacia del Dr. Camacho, Plaza de la Constitución, 12, y Farmacia de Vicente Domingo y Sanchis, San Juan, núm. 31.

Celebridades médicos extranjeras y nacionales han reconocido los medicamentos NAPOLIARKON por el verdadero progreso de la ciencia. Para más detalles dirigirse al interventor A. Pizzo, calle Clarís número 58 Barcelona y se obtendrá la contestación gratis y con absoluta reserva.

Aviso: Si algunos farmacéuticos ofrecieran otro producto por no tener los renombrados Medicamentos NAPOLIARKON, pedirlo por carta al Sr. A. Pizzo, calle Clarís número 58, Barcelona que lo mandará á vuelta de correo.

No contiene morfina, codeína, cocaína ni otro medicamento que pueda perjudicar.

La generalidad de los «sifilíticos» que se toman hoy día para curar las enfermedades del estómago, podrán calmar el dolor por unos minutos, pero no curarán jamás completa y radicalmente como las Pastillas «Estomacal Napoliarkon» de creciente éxito cada día y que dan resultados tan satisfactorios.

Las Pastillas «Estomacal Napoliarkon» no son astringentes, sino al contrario, laxantes y curan cualquier enfermedad del estómago, desde la más sencilla á la más rebelde, como catarro gástrico agudo (gastritis aguda y crónica), merisopomedia ventriculi, úlcera de Bokitanski, gastromalacia, gastrorragia, gastroenteritis, dispepsia sin ple, ácido-límico, por defecto de jugo gástrico-mucoso, flatulencia, convulsiva, parálisis-nerviosa ó gastrálgica, vértigos ó estomagoloso, bulimia, polifacia, pica, polidipsia, etc.

Conociéndose hoy día un medicamento tan eficaz para evitar y curar todas las enfermedades del estómago con las Pastillas «Estomacal Napoliarkon», deben tomarse éstas á la primera manifestación de un mal de estómago y se puede decir no más enfermedades del Estómago, porque en pocos días se quedará completamente curado, teniendo la seguridad de vencer todas las enfermedades por más rebeldes que sean.

Todas las personas como precaución tendrán que tomar después de cada comida una ó dos Pastillas del Estomacal Napoliarkon como digestivas y preservativas de toda enfermedad del estómago.

Una buena digestión da bienestar, vigor y salud.

Una caja de Pastillas «Estomacal Napoliarkon», **7 pesetas** en todas las más acreditadas farmacias, Barcelona y Segalá, Rambla Flores, 4.

De la mayoría de los medicamentos que se conocen hoy día para curar las enfermedades del pecho, ninguno ha dado tan buenos resultados como el renombrado «Jarabe Vinure Napolia kon». Podemos asegurar que no habrá más enfermos de tisis, tuberculosis, etc., siempre cuando se tenga la primera precaución de que á manifestación de una pequeña tos, resfriado, cansancio, falta de respiración, etc., se tome el renombrado jarabe, «Vinure Napoliarkon», para curar radicalmente y con resultados satisfactorios Coriza, orina, úlcera, fétida de la nariz, epistaxis (rinorragia), laringitis edema de la glotis, pólipos laríngeos, laringitis estridulosa, espasmos de la glotis, asma tímico, disfonía y afonía parálisis, traque, bronquitis, broncoectasia, rinobronquitis espasmódica, asma bronquial, hiperkinesia de los bronquios, hiperemia pulmonar, pneumorragia, pulmonía, pneumonitis gangrenosa, del pulmón, edema, efisema, ataxiasia, cáncer, pleuresia (pleuritis), hidrotorax, pneumotorax, cáncer de la pleura, tumores del mediastino, tisis galopante, nular tuberculosis aguda, ulcerosa, crónica, tisis pneumónica, etc.

Un frasco de «Jarabe Vinure Napoliarkon», con la debida instrucción **10 pesetas** en todas las más acreditadas farmacias del universo, y Segalá, de la Ramblas Flores, 4. Barcelona.

Era necesario conocer un remedio eficaz para curar las antedichas enfermedades; gracias al milagroso «Jarabe Vinure Napoliarkon», tenemos la seguridad de que todos los enfermos se curarán completa y radicalmente.

Para más detalles dirigirse al interventor A. Pizzo, calle Clarís número 58, Barcelona que lo mandará á vuelta de correo.